30 GHAINDOGS MG ahre BAVARIA DAGHAU

Zum eigenen Jubiläum richtete der Chaindogs MC die vierte Bayerische Unimoto Drag Race-Meisterschaft aus



Die "Fliegende Kuh" vom Schumpn Team Allgäu wurde von einem Mädl gebändigt

ie Member des Chaindogs MC bilden seit Jahren ein eingespieltes Team. Einige von ihnen sind seit 30 Jahren zusammen und wissen, dass sie sich auf alle Member verlassen können. Besonders die letzten fünf Jahre hatten es in sich, denn der Club hatte es sich in den Kopf gesetzt, als Veranstalter für die Bayerischen Unimoto Drag Race Meisterschaften geradezustehen. Da wurden Teamgeist und Zusammenhalt mal wieder auf die Probe

Respekt in der Szene

In den ersten Jahren nach der Clubgründung hatte es etwas gedauert, sich den nötigen Respekt in der Szene zu erarbeiten. Aber sie machten sich durch Veranstaltungen und gelegentliche Charity-Aktionen einen Namen. Der Club unterstützt auch heute noch Bedürftige und sagte Charly, einer der Gründungsmitglieder Kindergärten in der Weihnachtszeit.

ist, kann ein Prospect Vollmember werden.



Eine optimistische Geschwindigkeitsanzeige für ein Gefährt ohne Vorderrad

Das Clubhaus liegt in Erdweg/Altstetten zwischen München und Augsburg. "Seit knapp zehn Jahren können wir es nutzen, und wir haben seitdem viel Zeit, Arbeit und Geld reingesteckt", des Chaindogs MC Bavaria Dachau. Auch Der gute Ruf des Clubs lockt immer wieder die Bilder von Catweazle und Willi, die durch auch jüngere Bewerber auf eine Mitgliedschaft an. tödliche Unfälle 1989 und 1997 aus ihrer Mitte Aber vorher sind einige Hürden zu nehmen. Erst gerissen wurden, und von Bluesman, der vor nacheiner Probezeit, deren Länge nicht festgelegt zwei Jahren plötzlich verstarb, haben ihren Platz im Clubhaus.



Chirurgische Eingriffe vor dem Start



Presi Sepp und Vize Dieter vom Remaining Alliance MC Dachau überreichen ein Geschenk an Winni und Charly vom Chaindogs MC Bavaria Dachau: Selbst ein Sägeblatt kann die Freundschaft zwischen den Clubs nicht durchtrennen!



Fahrten ohne Vorderrad

Seit Anfang des Jahres waren alle Member des Clubs damit beschäftigt, die Party zum 30-jährigen Clubbestehen und die vierte Bayerische Unimoto Drag Race-Meisterschaft vorzubereiten. 16 Unimoto-Teams hatten den Weg zum Chaindogs MC gefunden. Ihre Höllenmaschinen waren im vorangegangenen Leben gepflegte Straßenräuber von Honda, Suzuki, Yamaha oder Kawasaki. Inzwischen sind deren Herzen in Eigenbaurahmen verpflanzt worden. Damit muss in kürzester Zeit eine Distanz von 30 Metern zurückgelegt werden. Und das ohne



Frau am Steuer mit Ungeheuer: "Na Jungs wie war ich?"

60 BIKERS NEWS BIKERS NEWS 61

Vorderrad. Die Steuerung erfolgt mit Gewichtsverlagerung und Körperbeherrschung.

In drei verschiedenen Klassen messen sich die Teams: Bis 400 ccm, bis 750 ccm, über 750 ccm. Ausgerechnet ein Mädel vom Racing Crew Team hatte beim Training schon aufhorchen lassen. Ihre 3,20 Sekunden liessen die Konkurrenz aufhorchen. Die "Fliegende Kuh" vom Schumpn-Team Allgäu wurde ebenfalls von einer der drei weiblichen Teilnehmerinnen hochgepeitscht und errang in ihrer Klasse einen der vorderen Plätze.

Preise und Pokale

Die Party wurde im Anschluss an die Rennen in eine eigene Partyzone verlegt. Von dort aus waren Campground und Bikes gut über-

Sieger über 750 ccm:

Team Gailer mit 2,752 sec.

Sieger von 400 bis 749 ccm:

Team Hawks mit 3,039 sec.

Sieger von 200 bis 399 ccm: Team Old Piet Racing HH mit 3,511 sec.

Das alte Colour der Chaindogs



Die Chaindogs in den 80er Jahren



Die Brothers bauen ein Clubhaus

schaubar. Im Laufe des Abends hämmerte die Band "First Coming" Heavy Metal bis zur Pokalverleihung

Einen Trostpreis überreichte Ekel Alfred an Maria vom Racing Crew Team. In ihrem ersten Renneinsatz hatte sie mit beachtlichen 2,974 Sekunden einen schnellen, aber nicht gültigen Lauf in der Kategorie über 750 ccm absolviert. Neben den Siegerpokalen für die Rennteilnehmer wurde ein Pokal an den Speedys MC Belgium für die weiteste Anreise aus dem Ausland übergeben. Die weiteste Clubanfahrt im Inland ging an die Macabros Crew Anhausen.

Der Chaindogs MC Bavaria Dachau wurde wiederum von seinen Gästen mit Geschenken zum Clubjubiläum überhäuft. Die oft selbstgefertigten Einzelstücke werden zukünftig einen ehrenvollen Platz im Clubhaus des Chaindogs MC erhalten und an eine geile Party mit guten Freunden erinnern.

♦ Solo

Gäste des Chaindogs MC **Bavaria Dachau:**

Asphalt Cowboys MC, Alemannia MC, MRST Altomünster, Bastards MC Gaildorf, Bloody Souls MC, Brothers of Blood MF, FMC Centaur, EX Pfaffenhofen, Easy Livin MC Immenstadt, MF Evil Seet, Firedragons MC, Four Roses MC, Gypsys MC, Golden Drakes MC FFB, Good old Boys MC, MF Grossenhag, Hawks of Highway MC, MF Hawks, Hell Driver MC Nomads, Iron Horses MC Munich, MF Legion Maisach, Lone Star MC, Macabros Crew MC, Motors MC, Neufnachtal MC, Nomaden MC, OMC Mering, PCK MC, MF Planlos, Racing Death MC, Remaining Alliance MC Dachau, Road Eagle MC Munich / Kempten / Altötting / Arnsdorf, Road Rebels MC, Rolling Wheels MC, MF Sylver Ladys, Skorpions MC Allgäu, Sons of the Night MC, Speedys MC Belgium, Suseck MC, Star Riders Germany, Thunderbirds MC Schrobenhausen, Tramps MC Allgäu, Trappers MC Allgäu, Warlocks MC Allgäu, Wildscatter MC, Wheels of Steel MC Bavaria, Wheels of Steel MC Schwaben, Wolfmen MC Donauwörth / Eichstätt / Kaufbeuren / Neuburg / Oberfranken / South / Sontheim, MF Wüdsau



Gone but not forgotten. Bluesman verstarb im Jahr 2008

Chaindogs MC Bavaria Dachau

Altstetten I 85253 Erdweg Tel 0162 - 379 40 70

Das Clubhaus ist jeden zweiten Freitag geöffnet www.mc-chaindogs.de